
 
KTM Mazur-Flöer bat um die Erläuterung der im Antrag vom 07. September 2021 gel-
tend gemachten Kosten. 
 
Frau Fausten teilte mit, es sei nicht erstrebenswert, 30 Frauen an einem Tag im Frau-
enhaus aufzunehmen, sondern den Umzug schrittweise erfolgen zu lassen. Eine Auf-
nahme von fünf Personen pro Woche gewährleiste eine gute pädagogische Betreu-
ung. Durch die schrittweise Aufnahme entstünde ein umzugsbedingter Leerstand, da 
nur für die tatsächlich belegten Plätze eine Refinanzierung erfolge. Aus diesem Grund 
sei der November noch inbegriffen.  
 
Im Übrigen wird auf die grundlegenden Ausführungen zu dem Tagesordnungspunkt 
7.1 verwiesen. 


